

Le 6 juillet 2011 est décédée à Pully, dans sa 69e année,

Madame Maryse Pâquerette TÜLLER

Elle a refusé toute intervention et a été emportée au bout de quatre ans par la généralisation de son cancer. Ses cendres reposent au jardin du souvenir du cimetière de Pully.

Domicile de la famille : Fritz Tüller, Brünnmatt 8, 3035 **Frieswil**

*Ton parcours entre le marteau de la schizophrénie
et l'enclume du chômage s'est donc achevé
dans la sérénité retrouvée sur les hauts de Pully.
Dans cet EMS qui t'accompagne en «fin de vie»,
où tu regagnes tes pénates en quelque sorte,
sensible à un accueil prévenant,
tu vis pendant trois ans comme une renaissance;
tu as enlevé tes bottes et ton manteau:
tu ne cherches plus à partir.
Tu es morte debout,
entamant ce dernier voyage vers ta délivrance.
Salut courageuse frangine*

Fritz